



DEALERDAYS 2024

INFO

LIEBER HÄNDLER / IN // DEAR DEALER,

bald ist es soweit und der Showroom in Sennefeld öffnet seine Türen.

Dann beginnen die DealerDays 2024. Heute möchten wir dich/euch mit einigen Informationen versorgen, damit du/ihr voll informiert nach Sennefeld reisen kannst/könnt.

Soon the showroom in Sennefeld will open its doors. Today we would like to provide you with some information so that you can travel to Sennefeld fully informed.

TEST RIDES

Wir möchten auch in diesem Jahr nicht auf Test Rides mit dir/euch verzichten und bieten dir/euch deshalb die Möglichkeit, vor Ort, die Bikes unserer Marken auf Herz und Nieren zu testen. Wir würden dich/euch bitten deine eigene Bikeausrüstung mitzubringen. Bitte packe/packt deinen/euren Helm, deine/eure Bikekleidung und vor allem Handschuhe ein. Solltest du/ihr Clickpedale fahren, wäre es super, wenn du/ihr Schuhe und Pedale dabei hast/habt. In diesem Jahr bieten wir dir die Möglichkeit an, dich nach einem Test Ride unter der Dusche zu erfrischen. Bitte bring dir hierfür alles mit, was du dazu benötigst.

We don't want to miss out on test rides with you this year either and therefore offer you the opportunity to put the bikes of our brands through their paces on site. We would ask you to bring your own bike equipment. Please pack your helmet, bike clothing and especially gloves. If you ride click pedals, it would be great if you have shoes and pedals with you. This year we are offering you the opportunity to freshen up in the shower after a test ride. Please bring everything you need for this.

[Registration Test Rides](#)

VERPFLEGUNG // CATERING

Wir wissen, dass deine/eure lange Anfahrt und ein Tag auf der Messe sehr hungrig machen und vor allem auch nach einer Testfahrt der Hunger kommen kann. Aus diesem Grund haben wir für Essen und Trinken bestens gesorgt.

We know that your long journey and a day at the fair can make you very hungry, and especially after a test drive. For this reason, we have taken good care of food and drink.

INFORMATION HYGIENE // HYGIENE INFORMATION

Die Sicherheit unserer KundInnen und MitarbeiterInnen steht an erster Stelle und daher gelten während des Messezeitraums die aktuell gültigen Maßnahmen des zu diesem Zeitpunkt gültigen Infektionsschutzgesetzes.

The safety of our customers and employees is our top priority and therefore the currently valid measures of the Infection Protection Act apply during the trade fair.

LOCATION // LOCATION

Du findest uns am Winora-Staiger Headquarter:

Max-Planck-Str. 6, 97526 Sennfeld

You can find us at the Winora-Staiger headquarters:

Max-Planck-Str. 6, 97526 Sennfeld

Wir wünschen eine angenehme Anreise und freuen uns dich bald in Sennfeld begrüßen zu dürfen.

Dein ACCEL GROUP TEAM